

Sehr geehrte Eltern der Klassen 8-10,

wir informieren Sie im Folgenden über die aktuell geltenden Regelungen unseres Entschuldigungsverfahrens. Wir bitten Sie, besonders diejenigen Regelungen zu beachten, die fett hervorgehoben sind, da es hierbei in der Vergangenheit gelegentlich zu Unsicherheiten kam.

Für das kommende Schuljahr 2024/2025 planen wir ein einheitliches Format für den Eintrag von Entschuldigungen, um das Verfahren für alle Beteiligten übersichtlicher zu machen. Bis dahin bitten wir Sie, für die Entschuldigungen weiterhin den Schulplaner oder ein formloses Blatt zu benutzen.

Mit freundlichen Grüßen

Nikolaus Schnippe, Mittelstufenkoordination

### Entscheidungsverfahren in den Klassen 8-10

- Bei ganztägiger Erkrankung:
  - Bitte informieren Sie uns vor der ersten Stunde per E-Mail, falls ihr Kind wegen einer Erkrankung den Unterricht nicht besuchen kann. Nutzen Sie dazu bitte folgende Mail-Adresse:  
Krankmeldung-KTS@STADT-KOELN.DE
  - **Die Krankmeldung per Mail ist keine Entschuldigung.** Auch wenn Sie Ihr Kind krank gemeldet haben, muss nachträglich eine Entschuldigung vorgelegt werden.
- Bei Abmeldung im Laufe des Schultages:
  - Wenn ein Kind erst im Laufe des Schultages erkrankt, meldet es sich bei der Fachlehrkraft der vorherigen oder der folgenden Stunde ab.
  - Zuvor ruft es die Eltern an, die bestätigen müssen, dass ihr Kind nach Hause gehen darf.
  - **Auch bei einer Abmeldung im Laufe des Schultages sind die verpassten Stunden zu entschuldigen.**
- Fehlzeiten sind **innerhalb von 2 Wochen** nach Rückkehr in die Schule zu entschuldigen.
- Es liegt grundsätzlich in der **Verantwortung der Schülerinnen und Schüler, die Entschuldigungen vorzulegen.**
- Die Entschuldigungen werden immer **bei der Klassenleitung** vorgelegt, nicht bei Fachlehrkräften.
- Die **Klassenleitung bestätigt mit Unterschrift** auf der Entschuldigung, dass diese vorgelegt wurde. Die **Schülerinnen und Schüler behalten die** von der Klassenleitung unterschriebene **Entschuldigung** als Nachweis.
- Die Eltern vergewissern sich anhand des Entschuldigungsheftes, ob die Entschuldigung bei der Klassenleitung vorgelegt wurde.

### Krankmeldung bei verpasster Klassenarbeit

- Falls ihr Kind aufgrund der Erkrankung eine Klassenarbeit verpasst, vermerken Sie dies bitte in der Krankmeldung per E-Mail. Nennen Sie dann bitte auch das Fach und die Fachlehrkraft, bei der die Klassenarbeit geschrieben wird.
- Sollte die verpasste Klassenarbeit bei der Krankmeldung nicht erwähnt worden sein, informieren Sie die Fachlehrkraft bitte umgehend im Nachhinein.
- In der Regel setzt die Fachlehrkraft erst dann einen Nachschreibtermin an, wenn die Bestätigung vorliegt, dass die Eltern über die verpasste Klassenarbeit informiert waren.